

# 天に恵れ、地に恵れ、そして人に恵まれて！

## ～市民運動会盛大に～



力走するむかで

開会式に先立つこと一時  
間前に、上川路の八幡社にて聖火がトーチに移され、小学生のみなさんにより、地区内をリレーして一周しました。その聖火が入場し、聖火台に点火され、運動会がスタートしました。

最初の種目は「はつらつフィットネス」では、校庭一杯に参加者が広がり行われました。ここ数年続けてみられる光景で、竜丘が自慢できる一場面です。

子供たちのかけっこに続

いて、最初の競技種目「メドレー」で、各分館

の代表選手による白熱した

熱戦の幕があきました。ス

タートの二十代男子「麻袋」

からのリードを守り、長野

原分館が断突で一位でした。

「親子で仲良くおみくじ

リレー」は、袋の中の長短

トネス」では、校庭一杯に

参加者が広がり行われまし

た。ここ数年続けてみられ

る光景で、竜丘が自慢でき

ます。その聖火が入場し、

聖火台に点火され、運動会

がスタートしました。

最初の種目は「はつらつフィッ

トネス」では、校庭一杯に

参加者が広がり行われまし

た。ここ数年続けてみられ

る光景で、竜丘が自慢でき

ます。その聖火が入場し、

聖火台に点火され、運動会

</

一日目は国道  
一五一号を通り  
鳳来I・C建設  
工事現場へ到着、  
国道事務所の係  
りの方から工事の工  
明を聞き、案内で「ア  
ト」「マスク」足にア  
ルを巻き「名古ト  
の中に入り作業の工  
学。全長の五十%が  
れたとのことでし  
三遠トンネルを見学

工程の説ヘルメツ  
にビニー  
ンネル』

のに、地下水利用等で水が減り、ゴミが捨てられ汚れた川となってしまった。原風景を取り戻そうと市民・企業・行政が一体となって活動を行い、今では子どもたちが水遊びをしたり、ホタルが乱舞するようになつた。

この方は川の掃除を三十年続けて「アリで健康だ」と、アリが印象に残りましては三つのキーワードの一つ「身近なアリ」

そのおかきることから取り組もう」  
との言葉です。道路、川もゴミもな  
た。三島くきれいでした。学ぶこと  
があり、多く、とてもよい研修と  
環境にてなりました。

会長には、竜丘古墳の考  
える会と塚原古墳公園・臼  
井秘境遊歩道整備委員会代  
表の下平隆司さんが、副会  
長には竜丘地域づくり委員  
会の今村健委員長、竜丘公  
民館の木下陸奥館長が就任  
しました。

これまで、古墳の保全  
に各種団体などが精力的に  
活動をしてきましたが、川  
路バイパスの開通などで状  
況も変わり、今まで通りに

古墳は、何を訴えますか。後世に残されたこのままの動態による窓を取り戻す化により外へ落ちし石室になつた例へば、十年代の土器を比べ、甲子年

や、保護活動や、修復や外見した古墳を紹介して良いのか、なぜすのか、私たちがなければいけないかでした。

ちにとつてかけ資産ですが、知りも多く、学びに伝えていくことをよう取り組んでいます。

りがえのない  
知らないこと  
ながら、後世  
る活動となる  
いきたいも

渡って、約三百人の人達が自分達の目から見た地域の出来事、生活文化、生活史、事件や戦争など様々な生活空間がどんなのであったかが描

研修会に参加して

長野原  
前沢  
喜代美



# 充実した展示・催事で終日大盛況 竜丘地区文化祭

▽…十一月八日、九日の  
▽…公民館で行われま  
△…行われ、多くの  
△…当曰は、公民館前にてオー  
プニングセレモニーが行わ  
れ、テープカットで文化祭  
が開幕しました。

「由教育」。大正時代の竜丘小学校は、自由教育の実践校として全国的にも有名でした。大正デモクラシーという時代の流れもありましたが、この自由教育の実践評価については、竜丘地域に教育的土壤として位置づき、多くの方々から語り伝えられてきて竜丘に残っています。

区文化祭が、竜丘…………△  
さんの展示、催しが…………△  
日賑わいました。  
△△  
晋平、野口雨情らとのかか  
わりの資料などが陳列、掲  
示されました。  
現代、様々な分野で教育  
問題が議論されていますが、  
一世紀近く前の竜丘でのこ  
の実践から学ぶものが多く  
あるのではないかでしょうか。  
各分館の展示では、心に  
残そう三代目天竜橋と変わ  
りゆく時又の思い出・・・  
をと題へ、歴史の天竜橋の

校の体育館で  
体育委員会に  
よる、健康を  
維持する歩き  
方講座が行わ  
れました。

一九八八年  
ソウル五輪で  
競歩競技日本  
代表、現在N  
PQ法人ウォー  
キング普及協  
会オウルプロ  
理事長の酒井  
浩文さんを講  
師に招き、度々こ  
そく、早



# 古墳を後世に引き継ぐために 検討委員会発足

# 「続々々山の語部たち」 歴研賞受賞

戦後の豊かな時代に生ま  
れてきた我々にとって、「語部たち」から見た現在は、どんな風に映っているのか、よく語られるよ

**心ポカポカあいさつ** — あいさつ月

「おはようございます」 指導時の感  
「行ってきます」「行ってらっ 日は、あいさつ  
しゃい」と朝の通学路で、 児童や、照れ  
元気な声が聞かれました。 声の児童も見  
今年も十月十四日から十月 二日目、三日目  
十六日まで、あいさつ運動 積極的に大き  
が実施され、公民館・P.T. あいさつでと  
A・小学校の先生方・子供 あいさつの  
を守る会などの方々が、街 などの短い会  
頭に立ち、あいさつ運動の 現地指導を行いました。

通学路の距離が異なる為、 「おいさん知  
場所によって子供たちの通 なことなどをとりながら、危  
学時間も異なるので、街頭 風な箇所なども見つけた。  
に立っている時間に通学す えコミュニケーションをと  
る子供が少ない場所もあり たなどと聞かれた。

通学路の問題 頭指導の中で



## 不力あいさつの輪 — あいさつ運動 —

ありました。子供たちが安全に通学できる様に、今後地区で取組んでいく大切な課題です。